
 

 

Procès-verbal du conseil d’établissement de l’école du Grand-Chêne 
Tenue le 10 décembre 2014 à 19h32 

 
ASSEMBLÉE RÉGULIÈRE DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 

Étaient présents : 
 
Mme Suzie St-Cerny, présidente 
M Éric Bussière, trésorier 
Mme Martine Bourbeau, parent 
Mme Valérie Auger, enseignante 
Mme Pascale Larochelle, enseignante 
Mme Catherine Camerlain, enseignante 
Mme Nathalie Poirier, technicienne en service de garde 
Mme Janik Landry, représentante du personnel de soutien 
Mme Monique Guillaume, représentante de la communauté 
 
Étaient absents : 
Mme Geneviève Veerasarn, représentante au Comité de parents 
Mme Catherine-Julie Labelle, parent 
 
Participait également :  
Mme Joanne Morin, directrice d’établissement  
 

1   Ouverture de la séance à 19h32 
 

1.1  Accueil des participants 
Nous accueillons Mme Monique Guillaume comme membre de la communauté et Mme Janik 
Landry comme représentante du personnel de soutien. Mme Catherine-Julie Labelle (en 
remplacement de Mme Claudie Riendeau) entre en poste ce soir, mais pour des raisons 
extraordinaires, est absente.   
 
1.2  Secrétariat 
Le secrétariat est assumé par Mme Catherine Camerlain 
 
1.3  Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Points à ajouter :  
 
 6-1 Le découpage de la CSP 
  Culture à l’école 
  Bourse Pratt & Withney 
  Transport scolaire 
  Consultation séance des commissaires 
 

   CÉ # 14-15-018      Proposé par M Éric Bussière, secondé par Mme Pascale Larochelle 
 
 

 



 

 

1.4 Lecture et adoption du procès-verbal du 5 novembre 2014 
CÉ # 14-15-019     Proposé par M Éric Bussière, secondé par Mme Martine Bourbeau 

 
1.5 Suivi au procès-verbal de la rencontre du 5 novembre 2014 
Pas de suivi  
 
1.6 Parole au public 
Mme Amélie Poirier, commissaire district 6, nous informe des démarches du Conseil des 
Commissaires de la CSP face à la refonte possible des commissions scolaires du Québec.  
Elle nous informe aussi des propositions de la mairesse au sujet de la course de sentiers que 
nous organisons à chaque année.  
 
 
2 Affaires nouvelles 

 
2.1 Convention de gestion et de réussite   Approbation 
Des corrections sont apportées et des précisions sont données avant l’approbation.  

CÉ # 14-15-020     Proposé par Mme Martine Bourbeau, secondé par Mme Suzie St-Cerny 
Approuvé à l’unanimité. 

 
2.2. Activités extrascolaires   Approbation 
Voir le document de la firme «Takabouger» 
Il est soulevé que les activités proposées sont seulement axées sur les habiletés physiques. Ceci 
s’explique par le fait que le but 4 de la CSP doit être atteint.  

CÉ # 14-15-021       Proposé par M Éric Bussière, secondé par Mme Valérie Auger 
Approuvé à l’unanimité.  

 
2.2 Budget CE Approbation 
M Éric Bussière nous présente le budget du CÉ pour l’année 2014-2015.  

CÉ # 14-15-022       Proposé par M Éric Bussière, secondé par Mme Janik Landry. 
Approuvé à l’unanimité. 

 
2.3 Campagne de financement   Approbation 
150$ par groupe (titulaire) est octroyé pour l’achat de matériel pédagogique, matériel 
didactique et/ou arts plastiques. De plus, 150$ est alloué pour l’anglais, 150$ pour l’éducation 
physique et 150$ pour le domaine des Arts. (18 x 150$ = 2700$).  
4000 $ est alloué aux activités école 14-15.  
Aménagement de la bibliothèque : 3500$. 
La différence est disponible pour d’autres projets 

CÉ # 14-15-023      Proposé par Mme Suzie St-Cerny, secondé par Mme Martine Bourbeau. 
Approuvé à l’unanimité 

 
3 Informations 

 
3.1 Révision budgétaire 
Mme Morin nous présente la révision budgétaire 2014-2015.  
 
 



 

 

3.2 Maison des enfants 
La maison des enfants de Varennes invite l’école du Grand-Chêne à participer à un projet de  
correspondance. Une boîte à lettres sera mise à la disposition des enfants afin qu’ils puissent y 
déposer leur lettre. La maison s’engage à répondre aux enfants en toute confidentialité. Les 
élèves doivent très bien identifier leur lettre.  
   
3.3 Carrière du Mont-Bruno 
M Bussière explique la dernière rencontre carrière/citoyens/municipalité. Le comité se penchait 
sur le problème d’odeur, mais ce point semble réglé.  Les prochains points traités seront le bruit 
émis par les activités de la Carrière et les vibrations causées par les explosions.  On recommande 
à l’école de nommer les moments où les bruits, les explosions ou les odeurs dérangent. Il est 
donc indispensable de documenter les faits et de faire des plaintes.  
 
Nathalie Poirier, technicienne en service de garde, suggère aux membres du personnel de noter 
sur le tableau blanc, au salon du personnel, les dates et les heures où se vivent les 
désagréments. Elle s’engage à envoyer un courriel à la Ville.  
 
4 Parole aux divers représentants 
 
4.1 Comité de parents 
Prochaine rencontre du comité de parents de la CSP – 11 décembre 2014 
Une lettre sera envoyé au Ministre de l’Éducation, au nom du comité de parents de la CSP, pour 
exprimer sa désapprobation envers le scénario de redécoupage des commissions scolaires. 
 

CÉ # 14-15-024     Mme Martine Bourbeau nous propose d’adopter la proposition d’une lettre, au nom de notre 
Conseil d’Établissement, demandant au Ministre de l’Éducation de maintenir les délimitations 
du territoire de la CSP dans son état actuel, cela dans le but de soutenir la CSP. 
Secondé par Valérie Auger.  
Adopté à l’unanimité.  
 
«Des projets prodigieux» concours de la Fédération des comités de parents du Québec. Avis aux 
intéressés.  
 
4.2 Responsable du service de garde 
Ça va bien. Bingo le 17 décembre !!! 
 
4.3 Personnel de soutien 
Ça va bien.  
 
4.4 Représentant des enseignants 
C’est Noël !!!  
 
4.5 O.P.P. 
Rien à signaler.  
 
5. Date de la prochaine assemblée 
18 février 2015  
 



 

 

6. Autres sujets : 
6-1 Le découpage de la CSP   Reporté 
 Culture à l’école  Reporté 
 Bourse Pratt & Withney Reporté 
 Transport scolaire   Reporté 
 
 
Consultation séance des commissaires  
Il y a eu information et consultation. 
 
 
 

CÉ # 14-15-025   7. Levée de l’assemblée 
Levée de l’assemble à 21h38 proposé par Janik Landry 


